



(2021. 6. 25)発行

## まもなく運動会ですね(^\_^)

園長 外館 昭良

緊急事態宣言が解除され、ワクチン接種も徐々に進んでいます。何をしても常に心配になるのがコロナウイルスの感染状況ですね。このコロナ禍ではありますが時間を短縮し規模も縮小して運動会を開催させていただきます。本来であれば保護者様の競技や、小学生のおにいちやん、おねえちゃんの競技なども含めて盛大に行いたところですが今は辛抱の時ですね。大きな行事は『成長の節目』です。運動会を大きな目標にして、りんご組さんは『フラッグ』『めざせ NO1』、りんご組・ばなな組 4 歳さんが一緒に『バルーン』、ばなな組は『障害物』、ばなな組 3 歳さんは『さんぽ（踊り）』、もも組さんは親子競技の『はらぺこあおむし』全園児の『かけっこ』と沢山の種目に挑戦します。この競技一つひとつを行うために子ども達は連休明けからコツコツと練習を積み重ねてきました。この運動会への取り組みが成長の節目とあって良いと思います。バルーンでは基本動作から練習をして、音楽に合わせたプログラム通りにみんなが心ひとつに演じなければ上手くいきません。他の競技も同じく、皆で力を合わせて努力したからこそ、感動を味わえると思います。



運動会当日は、お父さんやお母さんが応援に来て下さっているの、恥ずかしかったり、嬉しくてふざけてしまったり、緊張で固まってしまう、泣いてしまったり、するかもしれませんが、運動会の練習をずーっと頑張ってきたことに違いはありません。ぜひ、これまでの頑張りに盛大な拍手を送って欲しいと思います。

また、前号でもお知らせいたしましたが、今年度から継続して『南中音更保育所』のお友だちも一緒に運動会を行います。練習を共にする時間は少ないですが、動画を参考に練習に取り組んできました。同じ葵学園の園児として、これを機会に仲良く交流が持てることを願っています。運動会当日は是非、運動会日和になることを願っています。どうぞ、皆様のご理解、ご協力をお願い申し上げます。

また、前号でもお知らせいたしましたが、今年度から継続して『南中音更保育所』のお友だちも一緒に運動会を行います。練習を共にする時間は少ないですが、動画を参考に練習に取り組んできました。同じ葵学園の園児として、これを機会に仲良く交流が持てることを願っています。運動会当日は是非、運動会日和になることを願っています。どうぞ、皆様のご理解、ご協力をお願い申し上げます。

